



Sociedad

AMACI, la Asociación de Altas Capacidades de la zona norte de Madrid

Marta Mouje, presidenta de la asociación, ha estado en Hoy por Hoy Madrid Norte para explicar la importancia de que las familias reciban asesoramiento y conozcan las necesidades de sus hijos



Hablamos con Marta Mouje, presidenta de la Asociación AMACI

Xabier Beitia

06/05/2024 - 09:45 CEST

El pasado 28 de abril la Asociación de Altas Capacidades de la zona norte de Madrid, AMACI, celebró en el Ayuntamiento de Alcobendas su primera Asamblea General de Socios. La presidenta de la entidad, Marta Mouje, ha estado en Hoy por Hoy Madrid Norte para explicar los motivos por los que ha nacido la asociación, así como las necesidades que presentan los niños con un alto coeficiente intelectual y sus familias.

AMACI nace gracias a las familias con hijos con altas capacidades de la zona norte que se han unido para asesorar e informar a otras que se encuentren en las mismas circunstancias.

Mouje explica la importancia de que las familias entiendan en primer lugar a sus hijos, su comportamiento y sus reacciones. A partir de ese punto, expone, el objetivo es que los entiendan el resto de personas, especialmente en ámbitos como la educación.

La presidenta de AMACI señala igualmente los avances que se han hecho a la hora de detectar casos de altas capacidades. Unos avances que han posibilitado que desestigmatice a este tipo de niños, habitualmente se les ha identificado con sobresalientes resultados académicos cuando la realidad, en muchos casos, muestra que los alumnos con altas capacidades suelen acabar mostrando un mal rendimiento escolar al no ser tratados y estimulados de la manera adecuada.